



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 244 - 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## UGEL San Ignacio priorizará trabajos en educación con comunidades nativas

El Director de la UGEL San Ignacio, Oscar González Cruz, señaló que dentro de los objetivos trazados desde que asumió el cargo; está el acercamiento a las comunidades nativas de Supayacu y Naranjos en los distritos de Huarango y San José de Lourdes respectivamente.

“Esta gestión está priorizando mejorar la educación de los niños y niñas de nuestras comunidades nativas y para ello debemos realizar reuniones, asambleas, mesas de diálogo con los *apus*, quienes son la máxima autoridad de estas localidades”, refirió Oscar González.

Así mismo, refirió que se está elaborando un plan específico para desarrollar actividades para mejorar la relación con los diferentes distritos de San Ignacio involucrados en el sector educación.

“Nuestra meta es cumplir al 100 por ciento todos los compromisos asumidos por la UGEL, para que el sector educación se vea favorecido con bonos económicos”, añadió.

**Se agradece su difusión  
Cajamarca, 06 de agosto de 2016**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**